



Última hora Nacional Economía Internacional Tras los famosos Deportes Televisión

Hoy interesa • covid-19 • Clima • AMLO • Qatar 2022 • Ariadna Fernanda



Reinstalan módulos para pruebas covid-19, ante variante ómicron en Monterrey

Hay que recordar que este servicio es gratuito y estarán de manera drive thru en diferentes puntos de la ciudad.



Milenio

Redacción

Monterrey, Nuevo León / 24.12.2021 13:50:55



Ante los casos confirmados, por la Secretaría de Salud, de la nueva variante ómicron del covid-19, se reinstalaron los módulos de drive thru para pruebas de coronavirus en la calle del municipio de Monterrey.

Marta Guzmán revela cómo se enteró que tenía cáncer

[Leer Siguiente Historia >](#)

Después de una ligera pausa de estos módulos, se volvieron a habilitar en un horario de 8:00 a.m. a las 13:00 horas por el incremento de contagios.

El personal mencionó que han llegado muy pocas personas a realizarse estas pruebas, más que nada porque saldrán de viaje.

Hay que recordar que este servicio es gratuito, además de que ayuda a las autoridades en la medición de la pandemia.

PUBLICIDAD



Otros módulos están ubicados en Apodaca, avenida Miguel Alemán y Concordia, así como en Escobedo.

Marta Guzmán revela cómo se enteró que tenía cáncer

[Leer Siguiente Historia >](#)

PUBLICIDAD



TAGS RELACIONADOS:

covid-19

comunidad



Queda prohibida la reproducción total o parcial del contenido de esta página, mismo que es propiedad de TELEDIARIO; su reproducción no autorizada constituye una infracción y un delito de conformidad con las leyes aplicables.

Marta Guzmán revela cómo se enteró que tenía cáncer

[Leer Siguiente Historia >](#)